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Casa de Recuperação Nova Vida será 
inaugurada em 09 de março

O projeto da Casa de Recuperação Nova Vida, em Barracão é um programa voluntário que dura nove 
meses. Esse período foi escolhido para ser visto como uma espécie de renascimento, permitindo que os 

pacientes passassem por um processo completo de transformação.
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D. CERQUEIRA 

Mais de R$ 100 mil 
foram investidos 
em nova caixa 
d’água no Distrito 
de Idamar.
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A Companhia de Saneamento 
do Paraná (Sanepar) apresentou 
os resultados econômico-
financeiros e operacionais 
relativos ao último trimestre de 
2024 aos investidores e público 
em geral, nesta sexta-feira (21).

Nos últimos três meses do 
ano passado, a empresa investiu 
R$ 537,2 milhões, finalizando 
o ano com R$ 1,91 bilhão de 
investimentos nos serviços de 
água e esgoto. Deste total, 57% 
foi para a ampliação de sistemas 
de esgotamento sanitário, 36% 
para manutenção e ampliação 
dos sistemas de água e 7% em 
outros investimentos.

O diretor de Financeiro e 
Relações com Investidores, 
Abel Demetrio, destacou o 
volume de investimentos 
e o esforço da Companhia 
para antecipar a meta da 

universalização do saneamento. 
“Em 2024 superamos desafios 
e conseguimos avançar nas 
parcerias-público privadas e 
também com um plano robusto 
de investimentos”, disse.

“Encerramos o ano com quase 
R$ 2 bilhões de investimentos 
em obras e projetamos para 
o ciclo 2025–2029, cerca 
de R$ 11,8 bilhões. Com 
isso, continuamos firmes no 
propósito de antecipar as 
metas da universalização do 
saneamento”, afirmou o diretor.

Atualmente o índice de coleta 
de esgoto da Sanepar é de 
81,4%, sendo que todo esgoto 
coletado recebe tratamento. 
A Companhia já universalizou 
o acesso à água tratada, 
atendendo 100% da população 
urbana. A meta do Marco Legal 
do Saneamento é atingir 90% de 

atendimento com o serviço de 
esgoto até 2033.

PRINCIPAIS RESULTADOS
O diretor-financeiro abordou, 

ainda, os principais resultados 
da Companhia, que registrou 
um lucro líquido de R$ 412,8 
milhões no 4º trimestre 
de 2024. Esses valores 
representam uma alta de 13,2% 
em relação ao mesmo período 
de 2023.

A receita líquida da 
Companhia nos três meses 
encerrados em dezembro 
atingiu R$ 1,78 bilhão, 
demonstrando um avanço 
de 4,7% sobre o reportado 
no mesmo intervalo do ano 
anterior.

Demetrio também destacou 
reconhecimentos importantes 
que ocorreram no ano 

passado, como o Prêmio 
Troféu Transparência 2024, 
concedido pela ANEFAC 
(Associação Nacional dos 
Executivos de Finanças, 
Administração e Contabilidade) 
e o reconhecimento da Sanepar 
como uma das melhores 
empresas de saneamento do 
mundo, tendo recebido o prêmio 
relativo ao ODS 6 (Água potável 
e saneamento), concedido pela 
Global Water Summit 2024.  

Também participaram da 
Conferência de Apresentação 
de Resultados do 4º Trimestre, 
os diretores Fernando 
Guedes (Administrativo), 
Leura Lucia Conte de Oliveira 
(Investimentos) e o gerente 
Contábil, Ozires Kloster.

Sanepar investiu mais de R$ 1,9 bilhão nos serviços de água e esgoto em 2024

Paraná lança pacote pioneiro de serviços digitais 
com IA em parceria com o Google 

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior 
lançou na última 
sexta-feira (21) seis 
novas soluções de 
serviços públicos que 
utilizam inteligência 
artificial (IA), resultado 
da parceria entre o 
Governo do Estado e 
o Google. Os recursos 
foram apresentados pelo 
governador a estudantes 
e professores durante 
visita ao Colégio Estadual 
Professora Maria Aguiar 
Teixeira, em Curitiba. 
Alguns dos recursos já 
estão disponíveis para o 
público geral.

As soluções de IA 
desenvolvidas em 
conjunto com o Google 
abrangem as secretarias 
estaduais da Educação 
(Seed), Infraestrutura 
e Logística (SEIL), 
Departamento de 
Trânsito (Detran-PR), 
Paranaprevidência, além 
da Defensoria Pública 
do Paraná (DPE-PR). A 
parceria é capitaneada 
pela Secretaria do 
Planejamento (SEPL).

Ratinho Junior 
destacou que o uso da 
IA ajudará o Estado na 
prestação de serviços 
públicos e, em especial, 
na área da educação. 
“O Paraná é o maior 
parceiro do Google no 
Brasil entre todos os 
estados e hoje estamos 
conhecendo essas 
novas ferramentas na 
prática. Na educação, por 
exemplo, uma professora 

levava em média cinco 
minutos para corrigir 
uma redação. Com a 
inteligência artificial, 
em nove segundos ela 
já tem todo o resultado, 
inclusive com uma 
análise, dizendo o que o 
estudante pode melhorar, 
o que acertou ou não no 
texto”, ressaltou.

“Essas ferramentas 
tecnológicas melhoram 
à medida que são 
utilizadas. Ninguém 
substitui o professor, ele 
é peça-chave para uma 
boa educação. O que 
nós estamos fazendo 
com essa tecnologia é 
dar mais ferramentas 
para que ele possa atuar 
cada vez melhor naquilo 
que já faz em sala de 
aula, facilitando o seu 
trabalho”, acrescentou. 
“Nessa parceria com o 
Google, a ideia é que 
possamos trazer mais 
ferramentas para os 
nossos professores e para 
outros setores do Estado.”

Segundo o 
secretário de Estado 
do Planejamento, Guto 
Silva, a implementação 
de sistemas com 
IA vão garantir um 
atendimento melhor ao 
cidadão nos serviços 
públicos. “O Paraná 
está preparado para 
o futuro e esse futuro 
passa pela inteligência 
artificial, que já é uma 
realidade. Nós temos 
um grande diagnóstico 
dentro do Governo do 
Estado, quais as áreas 

que nós poderíamos 
ter aplicações para 
melhorarmos o 
desempenho do governo 
e dos serviços do Estado, 
para garantir economia e 
agilidade”, afirmou.

“Por outro lado, 
serviços ao cidadão. 
Já são seis aplicações 
em funcionamento e a 
nossa expectativa, até 
o final do ano, é chegar 
em 30 aplicações das 
mais diferentes áreas. 
Tudo isso com um único 
objetivo: melhorar a vida 
do cidadão, utilizar da 
tecnologia e da inovação 
para mudar o dia a dia 
das pessoas, levando 
mais facilidade no acesso 
aos serviços públicos”, 
disse.

O diretor de Setor 
Público em Google Cloud 
para a América Latina, 
Milton Larsen Burgese, 
salientou que o Paraná 
é exemplo de aplicação 
da IA no poder público. 
“Buscamos esse tipo 
de parceria para que a 
gente consiga entregar 
valor à população. De 
nada vale ter soluções 
maravilhosas, um poder 
de computação quase 
interminável se não 
temos casos práticos de 
uso, para que a gente 
consiga realmente 
entregar valor para os 
cidadãos. A parceria que 
temos com o Paraná, 
sem dúvida alguma, é um 
ponto de destaque dentro 
da nossa estratégia como 
Google Cloud”, finalizou.

EDUCAÇÃO
Entre as soluções 

desenvolvidas pela 
parceria e que foram 
acessadas pelos 
estudantes está a 
Plataforma LIA, 
focada em melhorar a 
capacidade de leitura 
de crianças do 2.º ano 
do ensino fundamental 
da rede municipal e que 
já vinha sendo testada 
nas escolas, alcançando 
30 mil estudantes na 
fase piloto. O objetivo é 
aumentar a proficiência 
dos alunos com a língua 
portuguesa.

A tecnologia será 
viabilizada em regime 
de colaboração entre 
o Governo do Estado e 
municípios, no âmbito do 
programa Educa Juntos. 

Com previsão inicial para 
alcançar cerca de 1,3 mil 
estudantes, o programa 
será implementado após 
avaliação censitária 
em municípios ainda 
a serem definidos 
e será incorporada 
definitivamente nas 
escolas ainda no primeiro 
semestre deste ano.

Ainda na educação, 
a IA também está 
sendo utilizada para 
o aperfeiçoamento da 
redação, proporcionando 
feedbacks automatizados 
e o aprimoramento 
das habilidades de 
escrita. Cerca de 120 
mil estudantes do 3º 
ano do ensino médio 
vão ser beneficiados 
pela plataforma, em um 
momento em que muitos 
deles prestam vestibular 

e o Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem), 
que demanda habilidades 
de escrita para uma boa 
nota.

Segundo o secretário 
estadual da Educação, 
Roni Miranda, as soluções 
construídas com o 
Google trarão resultados 
ainda melhores na 
aprendizagem. “No 
ensino médio, o uso de 
IA será para corrigir 
redações dos estudantes. 
Hoje o Paraná já produz 
seis milhões de redações 
por ano. A inteligência 
artificial vai ajudar os 
professores na correção, 
ou seja, o tempo que ele 
tinha que ler um monte 
de redações, agora a 
própria inteligência 
artificial faz isso de forma 
muito rápida”, explicou.

GERAL.

Cerca de 30 serviços serão lançados em 2025; seis deles já estão disponíveis
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POLÍTICA.

Mauro De Nadal atento à paralisação de obras na 
BR-158

A paralisação de 
obras federais na BR-
158, no trecho entre 
Palmitos e a junção 
com a BR-282, entrou 
no radar do deputado 
Mauro De Nadal (MDB). 
A rodovia está em 
fase de restauração, 
mas a empreiteira 
responsável suspendeu 
temporariamente as 
atividades em razão da 
interrupção do fluxo 
de caixa. O motivo é a 
falta de repasses pelo 
Departamento Nacional 
de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT). 
“Recebi várias demandas 
de pessoas se queixando 
da paralisação das obras, 
e como transito na região 
pude constatar que as 
máquinas pararam de 
trabalhar. Entrei em 
contato com o Ministério 
dos Transportes e 

com o DNIT, e recebi 
a explicação de que 
os pagamentos à 
empreiteira estão 
suspensos em razão 
da não aprovação do 
orçamento da União para 
2025”, diz o deputado 
Mauro De Nadal. 
O orçamento deve ser 
votado logo após o 
Carnaval, e o atraso se 
deu a partir de impasses 
na análise de emendas 
parlamentares, entre o 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) e o Congresso. A 
lei orçamentária é que 
determina as dotações de 
ministérios e autarquias 
federais como o DNIT. 
Sem a aprovação, na 
Câmara dos Deputados e 
Senado, os repasses não 
são feitos.  
“Essa é uma situação 
que vou seguir 
acompanhando, porque 

o restauro de rodovias 
federais em nossa região 

Oeste é fundamental. 
Trata-se de uma luta 

pessoal de vários anos, 
e não vamos parar a 

cobrança”, reforça De 
Nadal.

O motivo é a falta de repasses pelo Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT)
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O governador Jorginho 
Mello inaugurou na 
última quarta-feira (19), 
o Centro Integrado de 
Comando e Controle da 
Fronteira (CICCF), em 
Dionísio Cerqueira. O 
espaço foi totalmente 
reformado e equipado 
para garantir a atuação 
conjunta das Forças 
de Segurança de Santa 
Catarina, além da 
Proteção e Defesa Civil, 
Secretaria de Estado da 
Fazenda, Cidasc, Samu, 
Vigilância Sanitária, 
Conselho Estadual de 
Combate à Pirataria, 
órgãos federais, 
ambientais e municipais. 

O CICCF também 
permitirá operações 
integradas com forças 
policiais do Paraná e da 
Argentina, reforçando a 
segurança na região de 
fronteira.

“A integração das 
Forças de Segurança 
é fundamental para o 
combate ao crime e a 
proteção das nossas 
fronteiras. Com esse novo 
centro, Santa Catarina 
reforça sua estrutura 
para agir de maneira 
rápida e eficiente em 
operações conjuntas com 
outros estados e até com 
a Argentina”, afirmou o 
governador, Jorginho 

Mello.
Participaram da 

cerimônia também o 
secretário de Estado 
da Segurança Pública, 
coronel Flávio Graff, o 
comandante-geral da 
Polícia Militar, coronel 
Emerson Fernandes, o 
delegado-geral da Polícia 
Civil, Ulisses Gabriel, o 
comandante-geral do 
Corpo de Bombeiros 
Militar, coronel Fabiano 
de Souza, e da perita-
geral da Polícia Científica, 
Andressa Boer Fronza.

O CICCF está 
localizado junto ao 36º 
Batalhão de Polícia 
Militar de Santa Catarina 

e conta com salas de 
operações, administração 
e reuniões, alojamentos, 
cozinha e banheiros. A 
unidade servirá para 
a gestão de crises em 
diversas áreas, incluindo 
Segurança Pública, 
Defesa Civil e Vigilância 
Sanitária.

“Essa estrutura 
moderna vai potencializar 
o trabalho das Forças de 
Segurança, permitindo 
um monitoramento 
mais eficiente e ações 
coordenadas em tempo 
real. É um grande 
avanço para o combate 
à criminalidade na 
fronteira”, destacou o 

secretário de Estado 
da Segurança Pública, 
coronel Flávio Graff.

O investimento total é 
de quase R$ 3 milhões, 
distribuídos entre o 
Ministério da Justiça 
e Segurança Pública 
(MJSP) por meio da 
doação de equipamentos 
de monitoramento e 
informática; a Prefeitura 
de Dionísio Cerqueira, 
com a reforma das 
edificações; e a Polícia 
Militar de Santa Catarina 
com investimento de na 
estrutura do CICCF e na 
reforma do prédio de 
apoio.

“Nós hoje temos aqui 

o Centro Integrado de 
Comandado e Controle, 
uma parceria de várias 
mãos e que vai trazer 
muito mais segurança 
tanto pra nossa 
fronteira, como para o 
nosso estado. Obrigado 
governador Jorginho 
Mello, o povo de Dionísio 
Cerqueira, do Paraná e 
também da Argentina 
agradecem por esse 
investimento na nossa 
fronteira”, acrescentou 
a prefeita de Dionísio 
Cerqueira, Bianca Maran 
Bertamoni.

Realizada a inauguração do Centro Integrado de 
Comando e Controle da Fronteira em Dionísio Cerqueira
O CICCF também permitirá operações integradas com forças policiais do Paraná e da Argentina, 
reforçando a segurança na região de fronteira

SEGURANÇA.
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Acontecerá no 
próximo dia 9 de março, 
a inauguração da Casa 
de Recuperação Nova 
Vida, localizada na 
Linha Alegria Alta, no 
interior de Barracão. 
A propriedade foi 
generosamente doada 
pelo município após a 
aprovação na Câmara de 
Vereadores do projeto 
para execução do projeto 
que tem o objetivo de 
recuperar e transformar 
vidas, promovendo a 
saúde e o bem-estar da 
comunidade.

A Casa de Recuperação 
Nova Vida surge 
como uma resposta às 
necessidades crescentes 
de tratamento para 
dependentes químicos 
na região. Com uma 
abordagem holística 
e especializada, a 
instituição busca oferecer 
um ambiente seguro e 
acolhedor para aqueles 
que buscam superar a 
dependência química e o 
alcoolismo. 

O tratamento será 
conduzido por uma 
equipe multidisciplinar, 
composta por 
profissionais experientes 
em psicologia e 
assistência social, 
garantindo um suporte 
integral aos pacientes.

“Este é um projeto que 
vem sendo trabalhado 
nos mais mínimos 
detalhes, há mais de 
5 anos. Foram dias 
de muita batalha para 
chegar nesse dia da 

inauguração, que com 
certeza será uma benção, 
não só para a equipe 
que trabalhará conosco, 
mas para os pacientes e 
principalmente para as 
famílias e a sociedade 
como um todo que terá 
uma pessoa recuperada 
dos vícios e pronta 
para uma nova vida”, 
comemorou o diretor da 
Casa de Recuperação, 
Sandro Dias.

O projeto da Casa 
de Recuperação Nova 
Vida é um programa 
voluntário que dura nove 
meses. Esse período foi 
escolhido para ser visto 
como uma espécie de 
renascimento, permitindo 
que os pacientes 
passassem por um 
processo completo de 
transformação.

Segundo Sandro, em 
um primeiro momento, 
a família procura a casa 
e durante esse encontro, 
é explicado com 
funciona o programa, 
sendo conversado 
com o paciente e com 
a família, de forma 
separada, para garantir 
que todos estejam 
cientes do processo e 
comprometidos com o 
tratamento.

“É fundamental que 
uma pessoa queira 
participar do programa 
voluntariamente. Ela 
não será obrigada a 
ficar na casa contra a 
vontade dela. A qualquer 
momento, se uma 
pessoa decidir sair, será 

necessário apoiar a sua 
desistência, e a família 
será comunicada para 
vir buscá-la”, explicou 
Sandro.

Quanto ao período de 
recuperação, o programa 
trabalha com a duração 
de nove meses. Durante 
esse tempo, os pacientes 
recebem atendimento 
especializado e 
participam de atividades 
projetadas para apoiar 
seu processo de 
recuperação.

“O período de 
recuperação é de nove 
meses, um tempo 
cuidadosamente 
projetado para ser 
uma jornada de 
renascimento, onde os 
pacientes passam por 
um processo completo 
de transformação 
e recuperação, 
recebendo atendimento 
especializado e apoio 
contínuo durante todo 
o caminho”, detalhou o 
diretor.

Durante o período 
em que estiverem na 
Casa de Recuperação, 
os pacientes terão uma 
rotina diária de cuidado 
e trabalho, cursos e 
atividades práticas 
através da laboterapia, 
que incluem limpeza, 
organização, manutenção 
do pátio e decorações. 
Além disso, está entre 
os planos, implementar 
um projeto de artesanato 
para ocupar a mente e o 
tempo dos pacientes, e 
ainda a possibilidade de 

cursos online, incluindo 
alfabetização e formação 
em computação.

“A rotina diária é 
bem estruturada, com 
períodos de descanso e 
cinco refeições ao dia: 
café da manhã, almoço, 
lanche da tarde, jantar e 
um chá antes de dormir, 
geralmente acompanhado 
de uma bolachinha 
ou pão. Isso ajuda a 
combater a necessidade 
de alimentação 
constante que muitas 
vezes acompanha a 
dependência química”, 
detalhou Sandro.

Após a conclusão do 
programa de recuperação 
os pacientes estarão 
livres para voltar para 
casa, preparados para 
enfrentar os desafios 
da vida com confiança 
e habilidades práticas, 
contudo aqueles que 
prefiram permanecer na 
casa, também poderão. 

“Se o paciente 
decidir permanecer 
na instituição, o 
acolheremos não mais 
como interno, mas como 
um voluntário, para isso 
buscaremos recursos e 
parceiros para que ele 
possa receber um salário 
e uma renda, permitindo 
que ele trabalhe durante 
uma semana e visite 
sua família nos fins de 
semana. Esse projeto é 
ambicioso e abrangente, 
pois não se limita ao 
primeiro atendimento, 
mas também inclui 
o acompanhamento 

contínuo do paciente em 
recuperação, oferecendo 
suporte integral em sua 
jornada”, frisou Sandro.

Para arcar com os 
custos do projeto, a 
equipe está trabalhando 
em uma estratégia 
que envolve a busca 
por parcerias com 
empresários, e 
comerciantes, para obter 
doações, como cestas 
básicas e carne, que 
são essenciais para o 
sustento dos pacientes. 
As parcerias, segundo 
Sandro, também são 
necessárias para arcar 
com o custo das equipes 
que prestarão serviço na 
casa.

Quanto às famílias que 
buscam internamento 
de seus familiares, 
haverá uma análise das 
condições econômicas de 
cada uma. 

“Além dos parceiros, 
buscamos estabelecer 
convênios com 
as prefeituras e, 

futuramente, com o 
Estado, para ampliar 
nosso alcance e receber 
pessoas de outras 
cidades. Quanto à 
parceria com o Estado, 
esse foi outro grande 
passo alcançado 
graças ao apoio dos 
vereadores, através dos 
quais conseguimos a 
Declaração de Utilidade 
Pública de nossa 
entidade”, comentou 
Sandro.

A Casa de Recuperação 
Nova Vida é um marco 
importante para a região, 
oferecendo esperança e 
um novo começo para 
aqueles que buscam 
superar a dependência 
química. Com sua 
inauguração, a cidade dá 
um passo significativo 
em direção à construção 
de uma sociedade mais 
saudável e solidária.

Interessados em ajudar 
podem entrar em contato 
pelo (49) 99111-0505. 

Casa de Recuperação Nova Vida será inaugurada 
em 09 de março
Espaço fica na Linha Alegria Alta, no interior de Barracão. Espaço que pertencia a uma 
escola, foi doada para a associação que desenvolverá o projeto

GERAL.
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A Secretaria de 
Educação e Cultura 
de São José do Cedro 
abriu as inscrições para 
mapeamento de talentos 
culturais do município, 
com o objetivo de 
promover eventos com a 
participação dos talentos 
locais.

De acordo com 
a secretária Márcia 
Demossi, pintores, 
cantores, artesãos, dança-
rinos, instrumentistas, 
atores, bem como outras 
pessoas que tenham 
talentos diversos, podem 

se inscrever direto na 
Secretaria ou através 
de um formulário 
dis-ponibilizado nas 
redes sociais e site do 
município.

A partir do 
mapeamento dos talentos 
locais, ela explica que a 
ideia é desenvolver um 
evento na tarde do último 
domingo de cada mês, 
iniciando no dia 30 de 
mar-ço, na praça Antônio 
Foppa.

Segundo ela, toda 
iniciativa vem sendo 
organizada pela diretora 

de Cultura de São José do 
Cedro Sabrina Guimarães.

O evento chamado 
“Rua e Arte” vai 
oportunizar a 
apresentação dos mais 
variados tipos de talentos 
na praça da cidade para 
o lazer e também para 
despertar o inte-resse nas 
práticas culturais.

Faça sua inscrição 
aqui:

saojosedocedro.at...
cultura/arquivo

Abertas as inscrições para o evento Rua e 
Arte em São José do Cedro
O evento chamado “Rua e Arte” vai oportunizar a apresentação dos mais variados 
tipos de talentos na praça da cidade

GERAL.

O Governo do 
Estado segue atuando 
na ampliação da rede 
de atendimento da 
saúde pública com a 
abertura de mais leitos 
de Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI). Nesta 
segunda-feira, 24, foram 
disponibilizados 10 leitos 
de UTI adulto no Hospital 
Regional do Oeste (HRO), 
em Chapecó. Com isso, 
Santa Catarina passa a 
contar com 264 leitos 
novos abertos nesta 
gestão.

Para garantir o pleno 
funcionamento dos leitos, 
a Secretaria de Estado 
da Saúde vai custeá-los 
integralmente até que 

sejam habilitados pelo 
Ministério da Saúde. Será 
repassado R$1,2 mil por 
leito de UTI SUS vago 
ou não. No caso do leito 
ocupado o valor sobe 
para R$1,8 mil.

“O catarinense 
não pode esperar e 
por isso nós vamos 
bancar esse custo da 
abertura. O Hospital 
Regional do Oeste é 
imprescindível, por isso 
nos comprometemos 
em abrir mais leitos. É 
um investimento para 
reduzir ainda mais as 
filas de espera e garantir 
cada vez mais cirurgias. 
Ser atendido na própria 
região em que vive é o 

serviço prestado com 
o respeito que todo 
mundo merece”, afirmou 
o governador Jorginho 
Mello.

Com a ativação 
destes, o HRO passa a 
contar com 30 leitos 
de UTI adulto, 10 de 
UTI pediátrica, 10 de 
Neonatal e a unidade 
neonatal de cuidados 
intermediários (Ucinco). 
No ano passado o 
Hospital já havia 
ampliado em mais cinco 
leitos de UTI pediátrica.

“Os novos leitos 
fazem parte de uma 
série de investimentos 
que estamos fazendo no 
HRO por determinação 

do governador Jorginho 
Mello. Temos uma 
dívida histórica com o 
Oeste e nosso governo 
está cobrindo este 
vazio assistencial. 
Com a abertura destes 
leitos iremos ampliar a 
realização das cirurgias 
eletivas”, destaca o 
secretário de Estado da 
Saúde, Diogo Demarchi.

Além de atender 
pacientes com doenças 
clínicas agravadas, como 
pneumonia e outras 
semelhantes, e pacientes 
pós-cirúrgicos de todas 
as áreas, a expansão 
dos leitos terá foco em 
atender a nova demanda 
da Alta Complexidade 

em Cardiologia, que será 
habilitada em breve no 
Hospital. Para que os 
novos leitos entrassem 
em funcionamento, foi 
realizada a contratação 
de nova equipe, que 
inclui enfermeiros, 
técnicos de enfermagem, 
fisioterapeutas e médicos.

“Com a autorização 
do Governo do Estado, 
os novos leitos vão nos 
possibilitar reduzir a lista 
de espera de pacientes e 
otimizar o fluxo cirúrgico 
de pacientes, ou seja, nos 
permite fazer ainda mais 
cirurgias de grande porte 
em pacientes graves, em 
pacientes que necessitam 
de tais procedimentos”, 

ressalta o coordenador 
da UTI Geral do HRO, 
Vinicius Menegat.

A abertura dos leitos 
soma-se às melhorias 
que estão sendo 
implementadas pela 
Governo do Estado e a 
Secretaria de Estado da 
Saúde, com o apoio da 
Associação Hospitalar 
Lenoir Vargas Ferreira 
(ALVF) administradora do 
HRO, para proporcionar 
excelência nos 
atendimentos de saúde 
dos mais de 1,5 milhão 
de cidadãos atendidos 
pela unidade em 130 
municípios do Oeste 
catarinense.

Governo do Estado abre 10 novos leitos de UTI Adulto no 
Hospital Regional do Oeste em Chapecó

SAÚDE.
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Na quarta-feira, 19 
de fevereiro, a Câmara 
de Vereadores de Bom 
Jesus do Sul realizou 
a 1ª Sessão Ordinária 
de 2025, no Plenário 
Vereador Gentil 
Bassanesi, dando início 
aos trabalhos legislativos 
do ano. 

Durante a sessão, 
três Projetos de Lei 
encaminhados pelo 
Executivo Municipal 
foram debatidos 
e aprovados por 
unanimidade pelos 
vereadores.

Os projetos discutidos 
e votados têm como 
foco a melhoria na 
administração pública 
e a valorização dos 
servidores municipais.

Projetos de Lei
Projeto de Lei Nº 

03/2025 – Estabelece a 

Estrutura Administrativa 
da Prefeitura Municipal 
de Bom Jesus do Sul.

Projeto de Lei Nº 
04/2025 – Altera a Lei 
570/2013, reformulando 
o quadro próprio do 
Executivo Municipal 
e promovendo ajustes 
necessários na gestão de 
pessoal.

Projeto de Lei Nº 
05/2025 – Institui o 
Auxílio Alimentação para 
os servidores municipais.

O grande destaque da 
sessão foi a aprovação 
do Projeto de Lei Nº 
05/2025, que institui um 
Auxílio Alimentação de 
R$ 300,00 mensais para 
os servidores municipais. 

O benefício será 
concedido por meio de 
um cartão magnético, 
válido para compras 

em estabelecimentos 
cadastrados no 
município.

A previsão é que o 
auxílio comece a ser 
pago a partir de abril, 
após os trâmites legais. 
Importante ressaltar que 
agentes políticos, como 
vereadores, prefeito e 
vice-prefeito, não serão 
contemplados com o 
benefício.

A Chefe do 
Departamento de 
Recursos Humanos, 
Juliana Beatriz Andreolla 
Dambros, esteve 
presente na sessão para 
explicar os projetos e 
esclarecer dúvidas dos 
parlamentares.

A sessão foi presidida 
pela vereadora Marilene 
Schmidt e contou com 
a participação dos 
vereadores Carina Donini 
Ruppel, José Orceli 

Mendonça, Jenuino de 
Marchi, Dilamar Sabi, 
Julio de Moura, Clauderi 
Farias, Nilto Luiz Soares 
e Neodir Marques de 
Siqueira.

O prefeito Helio Surdi 
também esteve presente 

e destacou a importância 
da parceria entre o 
Executivo e o Legislativo 
para o desenvolvimento 
do município. Segundo 
ele, o Auxílio Alimentação 
representará um impulso 
na economia local, 

movimentando mais de 
R$ 60 mil mensais no 
comércio e contribuindo 
para a geração de 
emprego e renda.

Vereadores de Bom Jesus do Sul iniciam 
trabalhos legislativos 
Três importantes projetos foram aprovados, entre eles o auxílio alimentação para 
servidores municipais 

GERAL.

POLÍTICA.

Assembleia aprova por unanimidade projeto de apoio às mulheres 
vítimas de violência
A proposta cria o Programa Recomeço e o Auxílio Social Mulher Paranaense, destinados às mulheres em 
situação de risco. O texto foi aprovado em dois turnos nas sessões desta terça-feira (25)

A Assembleia 
Legislativa do 
Paraná aprovou, por 
unanimidade, medidas 
para ampliar a proteção 
e o cuidado às mulheres 
vítimas de violência. A 
proposta, que institui o 
Programa Recomeço e 
o Auxílio Social Mulher 
Paranaense, avançou 
em dois turnos nas 
sessões plenárias desta 
terça-feira (25). O 
objetivo é contribuir 
para a autonomia e 
segurança financeira 
dessas mulheres, 
além de proporcionar 
oportunidades para o 
afastamento do convívio 
com o agressor.

A proposta 59/2025, 
do Poder Executivo, prevê 
a concessão de um apoio 
financeiro equivalente a 
50% do salário mínimo 
nacional, destinado às 
mulheres em situação 
de vulnerabilidade que 
precisam de suporte 
para recomeçar. Além 
disso, o texto prevê ações 
integradas com empresas 

privadas e a sociedade 
civil para permitir que as 
beneficiárias reconstruam 
suas vidas com segurança 
e autonomia.

O Programa 
Recomeço também 
atuará na promoção 
de ações voltadas 
para hospedagem 
e/ou acolhimento 
familiar emergencial, 
financiamento e 
empregabilidade.

“É um projeto 
extremamente 
importante. Essa ajuda de 
50% do salário mínimo 
nacional vai permitir 
que mulheres vítimas de 
violência possam deixar 
suas casas. Cumprimento 
o governador Ratinho 
Junior por esse gesto, 
especialmente em um 
momento difícil, no qual 
os índices de violência 
contra a mulher estão 
aumentando no Brasil. 
O Paraná, a Assembleia 
Legislativa e o governo 
dão um exemplo, e 
espero que outros 
estados sigam essa 

iniciativa”, declarou o 
presidente do Poder 
Legislativo, deputado 
Alexandre Curi (PSD).

“Fico feliz porque o 
governador compreendeu 
a necessidade de oferecer 
auxílio às mulheres em 
situação de violência e 
vulnerabilidade, para 
que possam continuar 
tocando suas vidas”, 
discursou a deputada 
Luciana Rafagnin 
(PT), que, em 2022, 
apresentou um projeto 
com a mesma temática.

A deputada Cristina 
Silvestri (PP) também 
parabenizou o governo e 
a Secretaria de Estado da 
Mulher, Igualdade Racial 
e Pessoa Idosa pela 
iniciativa, que, segundo 
ela, era “esperada há 
anos”.

Para ter direito ao 
benefício, a mulher 
precisa ter se afastado de 
sua residência ou fugido 
para outro município 
devido ao risco iminente 
de morte ou grave 
ameaça, possuir medida 

protetiva de urgência em 
vigor, estar em situação 
de vulnerabilidade 
socioeconômica e residir 
no Paraná.

O projeto prevê que 
terão prioridade no 
recebimento do auxílio 
as mulheres que tenham 
sido vítimas de tentativa 
de feminicídio ou 
homicídio, ou que tenham 
sofrido lesão corporal 
grave ou gravíssima no 
contexto de violência 
doméstica. Também terão 
preferência gestantes, 
lactantes, mães de 

crianças de zero a seis 
anos ou responsáveis 
por dependentes com 
deficiência, além de 
mulheres idosas ou com 
deficiência.

Foi aprovada uma 
emenda modificativa 
da Comissão de 
Constituição e Justiça 
(CCJ), garantindo que o 
benefício seja ampliado 
em 5% para mães de 
filhos com deficiência. Já 
estavam contempladas 
com esse acréscimo 
gestantes, lactantes e 
responsáveis por um ou 

mais dependentes de até 
seis anos.

O programa será 
financiado com recursos 
já previstos no orçamento 
do Estado e está alinhado 
ao Plano Plurianual 
2024-2027.

A proposta tramita 
em regime de urgência, 
e o objetivo é lançar o 
programa em março, mês 
dedicado às mulheres.
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Na última quarta-
feira, dia 19, o município 
de São José do Cedro 
promoveu a primeira 
reunião da rede 
municipal de proteção 
social e garantia de 
direitos de crianças e 
adolescentes. 

O encontro, 
realizado no Centro 
de Convivência, 
reuniu representantes 
de diversos setores 
que atuam de forma 
integrada para assegurar 
o bem-estar da 
população infantojuvenil, 
especialmente daqueles 

em situação de risco e 
vulnerabilidade social.

A rede de proteção 
é composta por 
profissionais da saúde, 
educação, assistência 
social, conselho tutelar 
e promotoria, que 
desempenham papéis 
complementares na 
defesa dos direitos 
fundamentais de 
crianças, adolescentes e 
suas famílias. 

Durante a reunião, 
foram debatidas 
estratégias para 
fortalecer o atendimento 
e aprimorar a articulação 

entre os órgãos 
envolvidos.

A proposta principal 
é desenvolver ações 
integradas entre as 
áreas de educação, 
saúde, assistência 
social, trabalho, justiça 
e segurança pública, 
garantindo que os 
direitos das crianças 
e adolescentes sejam 
efetivamente respeitados 
e protegidos.

A iniciativa reforça 
o compromisso do 
município com a 
promoção de uma rede 
de apoio eficiente, capaz 

de prevenir e enfrentar 
situações de risco, além 
de fortalecer políticas 
públicas voltadas à 

infância e juventude. 
O trabalho conjunto 

entre os setores permitirá 
maior agilidade e eficácia 

na proteção dos direitos 
e na oferta de suporte às 
famílias que necessitam 
de assistência.

Realizada primeira reunião da rede municipal 
de proteção à infância e adolescência
Encontro reuniu setores estratégicos para garantir direitos e fortalecer políticas públicas 
voltadas a crianças e adolescentes em situação de vulnerabilidade

GERAL.

SAÚDE.

Cerqueirenses são encaminhados para exames de 
ressonância magnética 
A Secretaria de Saúde reforça compromisso com atendimento e segue critérios do SISREG para 
definição das prioridades. Exames foram realizados em Maravilha

Na última sexta-feira, 
dia 21, a Secretaria 
de Saúde de Dionísio 

Cerqueira realizou o 
encaminhamento de 
diversos pacientes 

para a realização de 
exames de resso-nância 
magnética no município 
de Maravilha. 

A ação faz parte 
do esforço contínuo 
da gestão em garantir 
acesso a exames 
es-pecializados e 
melhorar a qualidade do 
atendimento à população.

A definição dos 
pacientes encaminhados 
segue a fila do Sistema 
de Regulação (SISREG), 
que prioriza os casos 
conforme o nível de 
gravidade. 

Esse critério assegura 
que os exames sejam 
realizados de forma justa 

e organiza-da, atendendo 
primeiramente aqueles 
que mais necessitam 
do diagnóstico para 
tratamentos urgentes.

A ressonância 
magnética é um exame 
fundamental para a 
identificação de diver-
sas doenças e lesões, 
permitindo diagnósticos 
precisos e um 
acompanhamento médico 
mais eficiente. 

A Secretaria de 
Saúde reforça seu 
compromisso em garantir 
que a população te-nha 
acesso aos serviços 
essenciais, trabalhando 
constantemente para 

reduzir filas e oferecer 
um atendimento de 
qualidade.

A gestão municipal 
segue empenhada na 
ampliação e melhoria 
dos serviços de saúde, 
buscando sempre 

alternativas para otimizar 
o atendimento e garantir 
que todos os pacientes 
recebam os cuidados 
necessários no tempo 
adequado.
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Em cada gota de sangue 
doada, reside um universo de 
esperança, um gesto silencioso 
de amor que pulsa em direção 
àqueles que enfrentam batalhas 
invisíveis. Hoje, convido você 
a mergulhar nessa corrente de 
solidariedade, doando sangue e 
abrindo portas para um futuro 
onde a esperança floresce no 
transplante de medula óssea.

A doação de sangue 
não é apenas um ato de 
generosidade; é um elo vital 
que conecta você àqueles que 
aguardam ansiosamente por 
um transplante de medula 
óssea. 

Ao doar sangue, você não 
só abastece hospitais e centros 
de tratamento, mas também 
ilumina o caminho para a 
esperança na vida de pacientes 
que lutam contra doenças como 
leucemia e linfoma.

Imagine a angústia de uma 
família diante do diagnóstico de 
uma doença que ameaça a vida 
de seu ente querido. Agora, 

visualize a esperança que surge 
quando um doador compatível 
é encontrado. Esse doador pode 
ser você!. 

Ao se cadastrar como doador 
de medula óssea durante sua 
doação de sangue, você se 
torna um farol de esperança 
para aqueles que precisam 
desesperadamente de um 
transplante.

Cada um de nós tem o 
poder de transformar a vida 
de alguém. Ao doar sangue e 
se cadastrar como doador de 
medula óssea, você se torna 
parte de uma corrente de 
solidariedade que transcende 
fronteiras e conecta corações.

Pensando nisso, o município 
de Barracão promoverá no 
início do mês de março a coleta 
de sangue para fazer o cadastro 
de medula óssea.  Junte-se a 
nós nessa nobre causa e inspire 
um futuro onde cada paciente 
tenha a chance de receber o 
transplante de medula óssea 
que necessita.

Seja a esperança na vida de 
alguém. Doe sangue e cadastre-
se como doador de medula 
óssea. O futuro de muitos 
pacientes está em suas mãos.

Requisitos para doação de 
sangue e cadastro de medula 
óssea

Para se tornar um doador de 
sangue e, consequentemente, 
se cadastrar como doador de 
medula óssea, é importante 
atender a certos critérios que 
garantem a segurança tanto 
para o doador quanto para o 
receptor. 

Idade para Cadastro de 
Medula: Ter entre 18 e 35 
anos no momento do cadastro 
para doação de medula 
óssea. Importante: Apesar 
de o cadastro ser aceito até 
essa idade, o doador pode 
continuar doando sangue e, se 
compatível, medula óssea até 
os 60 anos.

Bom Estado 
de Saúde: Estar 
em bom estado 
geral de saúde. 
Isso significa 
não apresentar 
sinais ou 
sintomas de 
doenças no 
momento da 
doação.

Algumas 
condições de 
saúde também 
impedem a doação de sangue e 
o cadastro de medula:

• Doenças Infecciosas 
Transmissíveis pelo Sangue;

• Doenças Neoplásicas 
(Câncer), com algumas 
exceções (consulte o 
hemocentro).

• Doenças 
Hematológicas;

• Doenças Autoimunes;
• Diabetes (insulina 

pode ser um impedimento);
• Uso de Drogas Ilícitas 

Injetáveis.

Processo de Cadastro de 
Medula Óssea

Coleta de Amostra de 
Sangue: Coleta de uma amostra 
de sangue (5 a 10 ml) para o 
exame de histocompatibilidade 
(HLA). Esse exame identifica as 
características genéticas que 
serão usadas para encontrar 
um doador compatível.

Inclusão no REDOME: 
Os dados são incluídos no 
Registro Nacional de Doadores 
Voluntários de Medula Óssea 
(REDOME).

Barracão promove campanha de doação de 
sangue e cadastro de medula óssea
Doe Sangue e inspire a esperança na doação de Medula Óssea. A coleta deverá acontecer no 
início do mês de março

SAÚDE.
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1

DEMONSTRATIVO SIMPLIFICADO DO RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL
RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL

Até 2º Semestre de 2024

MUNICIPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR - PODER LEGISLATIVO

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL

CAMARA MUNICIPAL FLOR DA SERRA DO SUL

 LRF, art. 48 - Anexo 6 R$ 1,00

/Página : 1
Exercício de 2024

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA

52.541.855,79
51.062.459,79

Receita Corrente Líquida
Receita Corrente Líquida Ajustada para Cálculo dos Limites de Endividamento

DESPESA COM PESSOAL

3.063.747,59
988.032,51

VALOR

Despesa Total com Pessoal - DTP
Limite Máximo (incisos I, II e III, art. 20 da LRF) - <%>

% SOBRE A RCL A JUSTADA

Limite Prudencial (parágrafo único, art. 22 da LRF) - <%> 2.910.560,21
Limite de Alerta (inciso II do §1º do art. 59 da LRF) - <%> 2.757.372,83

1,93
6,00
5,70
5,40

Valor Total¹

RESTOS A PAGAR

INSCRIÇÃO EM RESTOS
A PAGAR NÃO

PROCESSADOS DO
EXERCÍCIO

0,008.680,00

DISPONIBILIDADE DE CAIXA
LÍQUIDA (APÓS A INSCRIÇÃO
EM RESTOS A PAGAR NÃO

PROCESSADOS DO
EXERCÍCIO)

VALOR ATÉ O SEMESTRE

51.062.459,79Receita Corrente Líquida Ajustada para Cálculo dos Limites da Despesa com Pessoal

0,00Valor Total² 0,00
Fonte: Sistema Contábil - Betha Sistemas.Unidade Responsável: CAMARA MUNICIPAL FLOR DA SERRA DO SUL. Emissão: 21/02/2025, às 11:19:25.
Nota(s) Explicativa(s):

Portaria 004/2025

Nomeia membros para comporem a Procuradoria da

Mulher da Câmara de Vereadores de Flor da Serra do

Sul/PR, e dá outras providências.

Juliano Constantino, Presidente da Câmara de Vereadores de Flor da

Serra  do  Sul  –  Paraná,  no  uso  de  suas  atribuições  legais  que  lhe  são

conferidas por Lei:

RESOLVE:

Art. 1º - Nomear a Vereadora Luci Maria Zanella Rolim, para exercer a

função de Procuradora da Mulher no âmbito da Câmara Municipal de Flor da

Serra do Sul.

Parágrafo único. As atribuições específicas da Procuradora da Mulher

compreenderão além daquelas já especificadas na Resolução n° 002/2021, de

26 de abril de 2021:

I - receber, examinar e encaminhar aos órgãos competentes denúncias

de violência e discriminação contra a mulher;

lI  –  sugerir,  fiscalizar  e  acompanhar  a  execução  de  programas  do

governo  municipal  que  visem  à  promoção  da  equidade  entre  homens  e

mulheres,  assim  como  a  implementação  de  campanhas  educativas  e

antidiscriminatórias de âmbito municipal;

IlI  -  cooperar com s entes Estaduais e Nacionais,  público e privados,

voltados à implementação de políticas para as mulheres.

IV - promover audiências públicas, pesquisas, seminários, palestras e

estudos sobre violência e discriminação contra a mulher, bem como acerca da

representação feminina na política, inclusive para fins de divulgação pública e

fornecimento de subsídio às Comissões da Câmara Municipal.

Art. 2° - Ficam nomeados como procuradores adjuntos os vereadores

Junior Berno e Douglas Horst.

Art.  3º  -  Esta  Portaria  entre  em  vigor  na  data  de  sua  publicação,

revogadas as disposições em contrário.

Flor da Serra do Sul, 17 de fevereiro de 2025.

JULIANO CONSTANTINO
Presidente

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

OFÍCIO DE REGISTRO DE TÍTULOS E DOCUMENTOS
MUNICÍPIO E COMARCA DE SANTO ANTONIO DO SUDOESTE – PARANÁ

RUA JESUÍNO TEODORICO DE ANDRADE, N° 889, CENTRO
TELEFONE: (46) 3563-1594

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

COOPERATIVA DE CRÉDITO E INVESTIMENTO COM INTERAÇÃO SOLIDÁRIA FRONTEIRAS 
PR/SC/ SP/ES – CRESOL FRONTEIRAS PR/SC/SP/ES,   representada pelo Escritório de advocacia  
VIALLE ADVOGADOS ASSOCIADOS.

NOTIFICA e INTIMA a senhora ELIZABETE CRISTINA MARTINI, inscrita no CPF: **6.**4.**9-29, e

ELIZABETE C MARTINI, inscrita no CNPJ: 12.**0.**879/0001-39, na pessoa física e jurídica, acerca

do Leilão do bem imóvel sob Matrícula n° 21.235 registrada no Cartório de Registro de Imóveis de

Santo Antonio do Sudoeste-PR, constituído por alienação fiduciária e, em decorrência do decurso

do prazo dos Devedores para o pagamento da dívida, averbada a consolidação da propriedade em

nome do NOTIFICANTE.

O leilão será realizado pelo Leiloeiro Público, no uso de suas prerrogativas, sendo a 1ª Praça no
dia 30 de maio de 2025 às 15h00min, e a 2ª Praça no dia 16 de junho de 2025 às 15h00min, na

modalidade online, através do sítio eletrônico www.LeiloeiroPublico.com.br.

Ficam ainda notificados para, caso queiram, exercer eventual direito de preferência no certame nos

termos do Artigo 27, §2° A e §2° B do Decreto Lei 9.514/1997. As condições de venda e demais

informações constam no edital de leilão

Santo Antonio do Sudoeste-PR, 20 de Fevereiro de 2025.

                     TERESINHA SALETE TOMAZONI DA COSTA

                        Agente Delegada (Decreto Judiciário nº 2773 de 01/01/1977)

ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE ANCHIETA

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

DECRETO LEGISLATIVO N° 02/2025

Autoria: Presidente da Câmara.

Súmula: Decreta  ponto  facultativo  no  âmbito  da

Câmara de Vereadores de Santo Antônio do Sudoeste e

dá outras providências.

O Presidente do Poder Legislativo Municipal de Santo Antônio do Sudoeste, Estado do

Paraná,  Valdir  Antônio  Carvalho,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  especialmente,  o

disposto no artigo 23, inciso II, da Lei Orgânica Municipal.

DECRETA

Artigo  1º.  Fica  determinado  como  ponto  facultativo  o  expediente  da  Câmara  de

Vereadores de Santo Antônio do Sudoeste nos dias 03, 04 e 05 de março de 2025, em

virtude do feriado nacional de Carnaval no dia 04 de março de 2025.

Parágrafo único – Em razão do ponto facultativo, a sessão ordinária prevista para esse

período fica suspensa e deverá ocorrer na primeira segunda-feira, subsequente.

Artigo 2º.  Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação. 

Gabinete da Presidência do Poder Legislativo Municipal de Santo Antônio do Sudoeste –

PR, em 24 de fevereiro de 2025.

PUBLIQUE-SE,

                                                  VALDIR ANTÔNIO CARVALHO
                                                                    Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 

A Presidente da ASCOAGRIN – Associação Empresarial da Fronteira, no uso de suas atribuições 

estatutárias, conforme o Artigo 24 do Estatuto Social, RESOLVE convocar todos os associados da entidade 

que estiverem em dia com a tesouraria para a Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 31 de 

Março de 2025, na sede da ASCOAGRIN. 

A pauta da assembleia será a atualização e alteração do Estatuto Social da entidade. A reunião ocorrerá 

em: 

• Primeira convocação: ás 8h, com a presença mínima de metade mais um dos sócios; 

• Segunda convocação: às 8h30, com a presença de 2/3 (dois terços) dos associados; 

• Terceira e última convocação: às 9h, com qualquer número de associados presentes. 

O período de atendimento e esclarecimento de informações sobre este edital será de segunda a sexta-feira, das 

8h30 às 12h00 e das 13h30 às 18h00. 

ASCOAGRIN, 25 de Fevereiro de 2025. 

É O EDITAL 
CONVOCA-SE 
PUBLIQUE-SE 

 

 
 

 

                                                              
 

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE SANTO ANTONIO DO 

SUDOESTE
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES



12 Terça-feira, 25 de fevereiro de 2025 www.jornaldafronteira.com.brJORNAL DA FRONTEIRA

A prefeita de Dionísio 
Cerqueira, Bianca Maran 
Bertamoni, avaliou 
positivamente a última 
semana, marcada por avanços 
significativos para o município. 
Após uma agenda intensa em 
Brasília, onde encaminhou 
diversos projetos, Bianca 
recebeu o governador de Santa 
Catarina, Jorginho Mello, na 
cidade. 

Posteriormente, participou 
de um encontro com ele 
em São Miguel do Oeste, 
onde foram apresentados 
investimentos que beneficiarão 
a comunidade cerqueirense.

Entre as conquistas 
destacadas pela prefeita, está 
a inauguração do Centro 
Integrado de Comando e 
Controle, instalado no 36º 
Batalhão de Polícia Militar de 
Dionísio Cerqueira. 

Segundo Bianca, a estrutura 
conta com equipamentos 

modernos de informática 
e inteligência, permitindo 
uma resposta mais ágil na 
identificação e combate a 
crimes na região de fronteira.

Outro anúncio importante 
foi o avanço no projeto da nova 
área empresarial e cuja licença 
ambiental será liberada nos 
próximos dias, possibilitando 
o início do processo licitatório 
para as obras de infraestrutura. 

“Queremos concluir essa 
etapa até o final do ano e 
lançar o edital para que as 
empresas interessadas possam 
participar e investir na cidade”, 
afirmou Bianca.

O setor de mobilidade 
também receberá 
investimentos. Entre os 
recursos já garantidos pelo 
governo estadual está o 
asfaltamento da estrada que 
liga a cidade ao distrito de 
Jorge Lacerda, obra aguardada 
há anos pela população.

No turismo, Bianca 
confirmou o retorno da 
construção do Centro de 
Atendimento ao Turista (CAT), 
um projeto paralisado há anos 
e que agora será finalizado pelo 
Estado até o final de 2025. 

“Em dois meses, já 
recebemos mais de 200 
mil turistas na fronteira, 
principalmente argentinos. 
Precisamos de uma estrutura 
adequada para esse público”, 
destacou Bianca.

Outro ponto relevante foi 
o pedido oficial de patrocínio 
para o 3º Festival Internacional 
da Fronteira, já garantido pelo 
governo estadual. O evento é 
um dos principais da região e 
impulsiona o setor cultural e 
econômico local.

Além disso, a prefeita 
destacou um avanço 
nas negociações sobre o 
benefício fiscal da aduana, 
que atualmente é de 20%. 

A proposta apresentada ao 
governador prevê um aumento 
para 40% até a metade do ano. 

Segundo Bianca, o governo 

já estuda a viabilidade da 
mudança, o que poderá 
fortalecer o comércio e atrair 
ainda mais investimentos.

A Epagri apresenta 
nesta quarta-feira, 

26, os resultados 
do desempenho da 

agropecuária e do 
agronegócio do Estado 
nos anos de 2023 e 
2024. A apresentação 
será em evento online às 
11h, com transmissão 
pelo Canal de 
Capacitações da Epagri 
no YouTube.

O estudo, realizado 
pelo Centro de 
Socioeconomia e 
Planejamento Agrícola 
(Epagri/Cepa), analisa 
o desempenho do setor 
nos últimos dois anos, 
destacando os principais 

acontecimentos e a 
dinâmica do agronegócio 
catarinense. Os dados 
foram consolidados em 
uma publicação, que 
mostra o desempenho 
e a relevância do setor 
para a economia estadual 
e o desenvolvimento 
socioeconômico, com 
ênfase na geração de 
renda para as famílias do 
meio rural.

De acordo com o 
diretor de Ciência, 
Tecnologia e Inovação 
da Epagri, Reney 

Dorow, a publicação é 
um recurso essencial 
para embasar decisões 
estratégicas e promover 
um entendimento mais 
profundo sobre o papel 
do agronegócio em 
Santa Catarina. “Ao 
oferecer uma visão 
clara do cenário atual, 
ela contribui para o 
fortalecimento do setor, 
orientando políticas 
públicas e investimentos 
que impulsionam o 
crescimento econômico e 
o desenvolvimento social 

do estado”, diz ele.
A análise fornece 

dados essenciais sobre o 
impacto do agronegócio 
na economia local e os 
desafios enfrentados pelo 
setor, além de apresentar 
as perspectivas para 
a próxima safra. O 
evento é gratuito e 
aberto ao público, sendo 
uma oportunidade 
para profissionais 
e interessados do 
setor agropecuário 
acompanharem as 
tendências.

Epagri apresenta os resultados do agronegócio catarinense em 2024

Prefeita Bianca Maran avalia semana de avanços 
para Dionísio Cerqueira
O Governador Jorginho Mello visita o município e confirma investimentos estratégicos 
para infraestrutura, segurança e turismo

GERAL.
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A Unetri Faculdades 
realizou, nos dias 17, 
18 e 19 de fevereiro, as 
atividades de recepção 
e acolhimento dos 
calouros, com diferentes 
e criativas brincadeiras 
e tarefas, indo desde 
apresentação de cada um, 
cantar trecho de música, 
dança da cadeira, “desfile 
caracol”, até a pintura 
nos braços e rosto dos 
calouros.

Segundo o diretor 
acadêmico da Unetri, 
professor Jonas Grejianin 
Pagno, as atividades 
e dinâmicas foram 
organizadas pelo Núcleo 
de Apoio ao Estudante - 
NAE, com coordenação 

da psicóloga Fabiola 
Ortega, juntamente com 
os líderes de turma dos 
acadêmicos veteranos da 
Unetri. 

“Foram desenvolvidas 
atividades de integração 
e atividades recreativas, 
sobretudo para fazer 
com que os calouros 
interagissem com 
os veteranos e com 
os professores, e se 
sentissem acolhidos na 
instituição”. 

Jonas ressaltou que 
as brincadeiras foram 
tranquilas, cumprindo o 
objetivo proposto, que 
era o acolhimento, a 
integração e fazer com 
que o aluno se sinta bem 

nesse novo ambiente que 
ele está entrando, que é o 
ensino superior. 

“Também teve a 
dinâmica dos veteranos 
apadrinhando os 
calouros. Com isso, 
cada veterano teve seus 
‘afilhados’, aos quais 
dará dicas, orientações 
sobre a faculdade, e 
outras informações 
úteis”, destacou o diretor 
acadêmico da Unetri, 
professor Jonas Grejianin 
Pagno.

A responsável 
pelo Departamento 
Comercial a Unetri, 
Leticia Aparecida 
Voloche, enfatizou 
a importância das 

atividades de acolhida 
dos calouros, integrando-
os à Instituição e com os 
colegas veteranos.

“Eles vão passar boa 
parte do tempo, quatro 
anos, aqui conosco, e a 
gente quer que eles se 
sintam de casa, sejam 
‘da família’. Isso tudo 
foi pensado justamente 
com esse objetivo, para 
familiarizar os novos 
acadêmicos, criando 
vínculos de amizade e 
de convivência com eles, 
humanizando ainda mais 
todas essas situações e 
relações”, afirmou Leticia 
Aparecida Voloche.

Unetri Faculdades realizou a recepção e acolhimento 
dos calouros 

EDUCAÇÃO & CULTURA.

O objetivo das atividades foi familiarizar os novos acadêmicos, para que eles se sintam bem nesse novo 
ambiente em que estão entrando

ESPORTES.

Bom Jesus do Sul conhece adversários para a 
Copa Sudoeste de Futebol Série Prata
Equipe integrará a Chave A e estreia na competição em março, prometendo jogos equilibrados

Na última semana aconteceu 
em Salto do Lontra o congresso 
técnico da Copa Sudoeste 
de Futebol, organizado pela 
Associação Esportiva Sudoeste 
do Paraná (AESUPAR). O 
evento definiu os grupos da 
competição, que neste ano será 
disputada em duas divisões: 
Série Ouro e Série Prata.

O município de Bom Jesus 
do Sul participará da Série 
Prata e foi sorteado para 
integrar a Chave A, ao lado 
das equipes de Mangueirinha 
e Enéas Marques. A estreia da 
equipe está prevista para o mês 
de março, e a expectativa é de 
um campeonato competitivo e 
equilibrado.

Representando o município 
no congresso, o Chefe do 
Departamento de Esportes, Jeã 
Michel Cumiotto, destacou a 

importância da 
participação de 
Bom Jesus do 
Sul no torneio 
e agradeceu 
o apoio da 
Administração 
Municipal.

“Estamos 
muito felizes em 
poder disputar 
essa competição 
e representar 
nosso município. 
Contamos com 
o suporte da 
Administração 
e vamos montar 
um time 
competitivo 
para buscar bons 
resultados.”

A Copa Sudoeste de 
Futebol é uma das principais 

competições da região e 
reúne equipes de diversos 
municípios, promovendo o 
esporte amador e incentivando 

o desenvolvimento do futebol 
local. 

Com um elenco motivado 
e apoio da torcida, Bom 

Jesus do Sul entra na disputa 
com o objetivo de fazer uma 
campanha de destaque na Série 
Prata.
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RESOLUÇÃO N.º02/2025

SÚMULA: Dispõe sobre a concessão de
diárias, no âmbito do Poder Legislativo de
Barracão/PR,  para  o  ressarcimento  de
despesas  realizadas  pelo  Presidente,
Vereadores,  Assessores  e  Servidores
quando  estiverem  a  serviço  do  Poder
Legislativo  Municipal  e  dá  outras
providências.  

A  Mesa  Diretora  da  Câmara  de  Vereadores  do  Município  de

Barracão/PR,  por  seus  representantes  da  Câmara  Municipal,  aprovou  e,  eu

Presidente em seu nome, promulgo a seguinte RESOLUÇÃO:

Art. 1º - Fica instituído nos termos desta Resolução, sistema de diárias

destinado  a  indenização  de  despesas  de  alimentação,  locomoção  urbana  e

hospedagem, do Presidente, Vereadores, Assessores e Servidores da Câmara

Municipal de Barracão/PR, nos seguintes casos:

I –  Para  reuniões,  previamente  agendadas  com  autoridades  do

Executivo, Legislativo ou Judiciário, estadual ou federal para tratar de assuntos

de interesse do Legislativo;

II – Para participação em encontros, seminários, cursos, treinamentos,

congressos,  que  venham  a  dar-lhe  melhor  conhecimento  para  o  perfeito

desempenho de seu mandato parlamentar ou no caso de assessor ou servidor,

para aprimoramento profissional e melhor desempenho das funções;

III - Para representar a Câmara Municipal de Barracão/PR em eventos,

por delegação outorgada pelo Presidente da Mesa Diretora;

IV  – Para comparecer  ao Tribunal  de Contas do Estado do Paraná,

empresas e institutos de consultoria,  Câmaras Municiais de outros Municípios,

dentre  outros  órgãos,  a  fim  de  obter  subsídios  referentes  a  matérias  em

tramitação na Câmara Municipal de Barracão/PR.

Art. 2º - As diárias serão formalmente requeridas pelos interessados ao

Presidente da Câmara, conforme Anexo I, que as autorizará ou não, mediante

análise do ponto de vista de oportunidade, utilidade e conveniência do pedido.

Art.  3º -  A  autorização  para  a  concessão  de  diárias  pressupõe,

obrigatoriamente:

I  –  compatibilidade  dos  motivos  do  deslocamento  com  o  interesse

público;

II  –  correlação  entre  o  motivo  do  deslocamento  e  as  atribuições  do

cargo.

Art. 4º - O pagamento de diárias deverá ser publicado no órgão oficial

de  imprensa,  com  indicação  do  nome  do  beneficiário,  cargo  ou  função  que

exerce,  destino,  período  de  afastamento,  atividade  a  ser  desenvolvida,  valor

despendido e o número do processo administrativo a que se refere a autorização,

sem prejuízo da publicação também no Portal da Transparência.

Art. 5º - A diária destinada a indenização de despesas realizadas pelo

Presidente,  Vereadores,  Assessores  e  Servidores  da  Câmara  Municipal  de

Barracão/PR, são fixadas de acordo com o destino, nos seguintes montantes:

I – Para viagem no país: 

a) 03 (três)  UFM (Unidade Fiscal  do Município)  quando o destino for

outros municípios do Sudoeste do Paraná;

b) 12 (doze) UFM (Unidade Fiscal do Município) quando o destino for

outros municípios fora do Sudoeste do Paraná e outros Estados;

c) 16 (dezesseis) UFM (Unidade Fiscal do Município) quando o destino

for a Capital Federal do Brasil.

II – Para viagens fora do país, levar-se-á em consideração para fixação

das diárias, o custo de vida no local ou locais para onde ocorrer o afastamento e

a natureza da missão.

§ 1º – As diárias serão calculadas por período de 24 (vinte e quatro)

horas, contadas a partir do momento da partida de que tenha o direito.

§ 2º -  Para afastamentos com período inferior a 12 (doze) horas, será

pago o valor correspondente a metade da diária.

Art.  6º  - Como  critério  limitador  da  concessão  das  diárias,  serão

concedidas até, no máximo, 12 (doze) diárias anuais ao Presidente, Vereadores,

Assessores e Servidores da Câmara Municipal de Barracão/PR, para a cidade de

Curitiba/PR e/ou interior do Paraná e 10 (dez) diárias anuais à Brasília/DF e/ou

Estados  do  Brasil,  respeitado  o  intervalo  de  60  (sessenta)  dias  entre  uma

concessão e outra

§ 1º - Não será permitido o custeio de diárias durante o recesso de final

de ano da Secretaria Administrativa do Poder Legislativo, licenças e férias, salvo

quando demonstrada a urgência e emergência na viagem, em prol do interesse

público.

Art. 7º - Os valores de diárias não cobrem despesas com transporte,

cujo ressarcimento será mediante apresentação de documento de despesa.

Art. 8º - Para os deslocamentos realizados através de veículo oficial, os

valores correspondentes ao combustível e demais despesas com o veículo serão

reembolsados mediante comprovação das despesas.

Art. 9º - Em não sendo utilizado o veículo oficial, poderá haver o custeio

das passagens ou o pagamento de transporte locado, desde que precedido de

processo licitatório.

Art. 10 - Os beneficiários deverão apresentar relatório circunstanciando

juntamente  com  os  comprovantes  que  atestem  a  representação  em  cursos,

eventos,  palestras,  seminários  ou  visitas  a  autoridades,  tais  com:  ficha  de

inscrição, certificado, atestado de visita ou qualquer outro documento que venha

comprovar  o  interesse público  da viagem,  em até 03 (três)  dias  úteis  após  o

retorno da viagem, nos termos do Anexo II.

§ 1º - A omissão na apresentação da documentação acima implicará no

desconto em folha de pagamento do valor recebido.

§ 2º - Não haverá concessão de novas diárias no mesmo exercício para

o beneficiário de diária que deixou de apresentar os comprovantes mencionados

no caput deste artigo.

Art. 11 - Não ocorrendo o deslocamento, os valores concedidos a título

de diárias  deverão  ser  devolvidos  em espécie,  através  de  depósito  em conta

corrente da Câmara Municipal  de Barracão/PR, no prazo máximo de 02 (dois)

dias úteis, contados da data de sua concessão.

Art. 12 – Esta Resolução entrará em vigor na data da sua publicação,

revogando as disposições em contrário, em especial a Resolução n. 02/2017.

Barracão/PR, 20 de fevereiro 2025.

                                 JOSÉ LUIZ BORSATTO

                         PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

ANEXO I – SOLICITAÇÃO DE VIAGEM

Nome: 
____________________________________________________________ 
CPF: 
______________________________________________________________
Função: 
___________________________________________________________ 
Período do Deslocamento: ______________________________________ 
Itinerário:  (  )  Curitiba e Região Metropolitana ( ) Interior  do Paraná ( ) Outros
Estados 

Município/
Estado

Data Horário

Saída
Chegada

Saída
Chegada

Distância  da  Sede:
_______________________________________________________ 
Motivo do Deslocamento: 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
____________
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________
____________
_________________________________________________________________
_________________ 
Forma de Deslocamento: 
( ) Ônibus 
( ) Avião 
( ) Carro Oficial – ( ) Com Motorista ( ) Sem Motorista 
Previsão  de  Quilometragem  para  Combustível:
________________________________ 
Valor  para  Combustível:
__________________________________________________ 
Barracão/PR,  Dia/Mês/Ano.
_______________________________________________ 

________________________________________________
Nome do Solicitante 

Nos  termos  do  Artigo  2º,  da  Resolução  n.º  01/2025,  AUTORIZO  a  presente
solicitação de viagem. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

______________________________________________ 
Presidente da Câmara Municipal

ANEXO II –RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO 

RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO – UTILIZAÇÃO DE DIÁRIAS 

1. Identificação

Órgão: Câmara Municipal de Vereadores de Barracão/PR 

Nome do Beneficiário: ____________________________________ 

CPF: ______________________

N.º do Empenho da Liberação de Diárias: ____________

2. Destino do Servidor Beneficiário

Destino: Cidade, Estado 

Data de Saída: Dia/Mês/Ano 

Data de Chegada: Dia/Mês/Ano 

3. Justificativa 

Informar a razão da viagem realizada e descrever, de forma sucinta, as atividades
realizadas na cidade de destino. 

4. Valores Solicitados

Número de Diárias: 00 

Valor Unitário da Diária: R$ 0,00 

Valor Total das Diárias: R$ 0,00

5. Locomoção (Informar somente se a viagem foi realizada com veículo oficial) 

Veículo: 

Frota: 

6. Canhotos Comprovantes das Viagens de Ônibus ou Avião (colar)

7.  Certificado  ou  documento  que  comprove  participação  em  evento  de
interesse público ou o serviço prestado, se for o caso (colar).

É o Relatório. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

_______________________________________ 

Nome do Beneficiário 

Nos termos do Artigo 10 da Resolução n.º  01/2025,  HOMOLOGO o presente
Relatório Circunstanciado, e encaminho ao Departamento de Contabilidade para
que  promova  seu  arquivamento  junto  ao  Protocolo  n.º  00X/20XX,  de
Empenhamento, Liquidação e Pagamento. 

Barracão/PR, Dia/Mês/Ano. 

__________________________________________ 

Presidente da Câmara Municipal

§ 1º – As diárias serão calculadas por período de 24 (vinte e quatro)

horas, contadas a partir do momento da partida de que tenha o direito.

§ 2º -  Para afastamentos com período inferior a 12 (doze) horas, será

pago o valor correspondente a metade da diária.

Art.  6º  - Como  critério  limitador  da  concessão  das  diárias,  serão

concedidas até, no máximo, 12 (doze) diárias anuais ao Presidente, Vereadores,

Assessores e Servidores da Câmara Municipal de Barracão/PR, para a cidade de

Curitiba/PR e/ou interior do Paraná e 10 (dez) diárias anuais à Brasília/DF e/ou

Estados  do  Brasil,  respeitado  o  intervalo  de  60  (sessenta)  dias  entre  uma

concessão e outra

§ 1º - Não será permitido o custeio de diárias durante o recesso de final

de ano da Secretaria Administrativa do Poder Legislativo, licenças e férias, salvo

quando demonstrada a urgência e emergência na viagem, em prol do interesse

público.

Art. 7º - Os valores de diárias não cobrem despesas com transporte,

cujo ressarcimento será mediante apresentação de documento de despesa.

Art. 8º - Para os deslocamentos realizados através de veículo oficial, os

valores correspondentes ao combustível e demais despesas com o veículo serão

reembolsados mediante comprovação das despesas.

Art. 9º - Em não sendo utilizado o veículo oficial, poderá haver o custeio

das passagens ou o pagamento de transporte locado, desde que precedido de

processo licitatório.

Art. 10 - Os beneficiários deverão apresentar relatório circunstanciando

juntamente  com  os  comprovantes  que  atestem  a  representação  em  cursos,

eventos,  palestras,  seminários  ou  visitas  a  autoridades,  tais  com:  ficha  de

inscrição, certificado, atestado de visita ou qualquer outro documento que venha

comprovar  o  interesse público  da viagem,  em até 03 (três)  dias  úteis  após  o

retorno da viagem, nos termos do Anexo II.

§ 1º - A omissão na apresentação da documentação acima implicará no

desconto em folha de pagamento do valor recebido.

ANEXO II –RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO 

RELATÓRIO CIRCUNSTANCIADO – UTILIZAÇÃO DE DIÁRIAS 

1. Identificação

Órgão: Câmara Municipal de Vereadores de Barracão/PR 

Nome do Beneficiário: ____________________________________ 

CPF: ______________________

N.º do Empenho da Liberação de Diárias: ____________

2. Destino do Servidor Beneficiário

Destino: Cidade, Estado 

Data de Saída: Dia/Mês/Ano 

Data de Chegada: Dia/Mês/Ano 

3. Justificativa 

Informar a razão da viagem realizada e descrever, de forma sucinta, as atividades
realizadas na cidade de destino. 

4. Valores Solicitados

Número de Diárias: 00 

Valor Unitário da Diária: R$ 0,00 

Valor Total das Diárias: R$ 0,00

5. Locomoção (Informar somente se a viagem foi realizada com veículo oficial) 

Veículo: 

Frota: 

6. Canhotos Comprovantes das Viagens de Ônibus ou Avião (colar)

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BARRACÃO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
RESOLUÇÃO N.º 03/2025

SÚMULA: Altera  o  art.  6º da
Resolução  n.  02/2025  e  dá  outras
providências.

A  Mesa  Diretora  da  Câmara  de  Vereadores  do  Município  de

Barracão/PR, por seus representantes da Câmara Municipal, aprovou e,

eu Presidente em seu nome, promulgo a seguinte RESOLUÇÃO:

Art. 1º - Fica alterado o caput do art. 6° da Resolução n.02/2025, o

qual passará a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 6º - Como critério limitador da concessão das diárias, serão

concedidas  até,  no  máximo,  12  (doze)  diárias  anuais  ao

Presidente,  Vereadores,  Assessores  e  Servidores  da  Câmara

Municipal  de  Barracão/PR,  para  a  cidade  de  Curitiba/PR  e/ou

interior  do Paraná e 10 (dez)  diárias  anuais  à  Brasília/DF e/ou

Estados do  Brasil,  respeitado o  intervalo  de 60  (sessenta)  dias

entre uma concessão e outra.”

Art.  2°  – Esta  Resolução  entrará  em  vigor  na  data  da  sua

publicação, revogando as disposições em contrário.

Barracão/PR, 20 de fevereiro de 2025.

JOSÉ LUIZ BORSATTO
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL

2

3

4

5

A Secretaria de Estado da Saúde (Sesa), por meio do Centro 
de Hematologia e Hemoterapia do Paraná (Hemepar) e das 
23 unidades da Hemorrede, convoca os paranaenses para 
que agendem e doem sangue a fim de manter os estoques 
do Estado. O chamamento é reforçado especialmente com a 
proximidade do Carnaval, considerando que a demanda por 
sangue costuma aumentar nesta época nos 384 hospitais 
públicos, privados e filantrópicos atendidos com as doações.

“O número de traumas infelizmente aumenta durante os 
feriados e por isso as doações de sangue são fundamentais. 
Não há substituto para o sangue. Convocamos a todos os 
paranaenses que estejam aptos a doar, que agendem a 
doação de sangue na unidade mais próxima da sua casa para 
continuarmos salvando vidas”, afirmou o secretário da Saúde, 
Beto Preto.

O Hemepar ressalta que, devido à validade das bolsas de 
sangue, e também visando um atendimento mais rápido, 
é importante que os doadores agendem as doações com 
antecedência. Esse agendamento pode ser feito online, por 
meio do site da Sesa ou telefone e WhatsApp das unidades.

Saúde convoca doadores para manter estoques de 
sangue durante o Carnaval
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0,00

0,00

DESPESA LÍQUIDA COM PESSOAL (III) = (I - II)

Inativos e Pensionistas com Recursos Vinculados

Fev/2024 Mar/2024 Set/2024

Pessoal Inativo e Pensionistas

Jun/2024

0,00

0,00

0,00

0,00

Mai/2024

87.290,99

0,00

Jul/2024

988.032,51

988.032,51

0,00

0,00

Out/2024

INSCRITAS EM
RESTOS A

PAGAR NÃO
PROCESSADOS

(b)

DESPESAS EXECUTADAS (Janeiro/2024 - Dezembro/2024)

    Aposentadorias, Reserva e Reformas

Ago/2024Abr/2024

Indenizações por Demissão e Incentivos à Demissão Voluntária e Deduções
Constitucionais

0,00

    Vencimentos, Vantagens e Outras Despesas Variáveis

0,00

Despesas de Exercícios Anteriores de período anterior ao da apuração

0,00

0,00

0,00
Pessoal Ativo

0,00

LIQUIDADAS

RGF - ANEXO 1 (LRF, art 55, inciso I, alínea "a")

Decorrentes de Decisão Judicial de período anterior ao da apuração

Dez/2024

0,00

    Pensões

988.032,51

0,00

0,00

Nov/2024

0,00

900.741,52

0,00

0,00

0,00

0,00

DESPESA BRUTA COM PESSOAL (I)

Despesa com Pessoal não Executada Orçamentariamente

DESPESA COM PESSOAL

0,00

Jan/2024

Outras despesas de pessoal decorrentes de contratos de terceirização ou de
contratação de forma indireta (§ 1º do art. 18 da LRF)

80.665,03

80.665,03

66.665,32

13.999,71

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

80.665,03

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

76.480,37

76.480,37

70.331,42

6.148,95

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

76.480,37

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

76.761,88

76.761,88

70.526,50

6.235,38

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

76.761,88

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

77.879,95

77.879,95

71.449,50

6.430,45

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

77.879,95

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

82.938,45

82.938,45

76.537,37

6.401,08

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

82.938,45

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

81.918,23

81.918,23

75.456,23

6.462,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

81.918,23

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

78.652,16

78.652,16

72.157,96

6.494,20

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

78.652,16

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

80.715,38

80.715,38

74.293,34

6.422,04

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

80.715,38

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

77.778,08

77.778,08

71.356,04

6.422,04

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

77.778,08

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

75.107,65

75.107,65

68.906,11

6.201,54

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

75.107,65

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

119.427,08

119.427,08

109.566,14

9.860,94

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

119.427,08

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

79.708,25

79.708,25

73.495,59

6.212,66

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

79.708,25

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

TOTAL (ULTIMOS
12 MESES) (a)

0,00

DESPESAS NÃO COMPUTADAS (II) (§ 1º do art. 19 da LRF)

    Obrigações Patronais

Outras Despesas de Pessoal decorrentes de Contratos de Terceirização (exceto
elemento 34)

Instrução Normativa TCE/PR 56/2011
    Pensionistas
    IRRF

0,000,00

0,00

0,000,00

0,00

0,00

0,00

Agentes Comunitários de Saúde e de Combate às Endemias com Recursos
Vinculados (CF, art. 198, §11) 0,000,00

Parcela dedutível referente ao piso salarial do Enfermeiro, Técnico de
Enfermagem, Auxiliar de Enfermagem e Parteira (ADCT, art. 38, §2º) 0,000,00

0,00Outras Deduções Constitucionais ou Legais 0,00

0,00
0,00

6%

(-) Recursos destinados ao pagamento dos agentes comunitários de saúde e dos agentes de combate às endemias (§ 11 do art. 198, da CF - EC 120/22)

LIMITE MÁXIMO (VII) (incisos I, II e III, art. 20 da LRF)

(-) Outras Deduções Constitucionais ou Legais

APURAÇÃO DO CUMPRIMENTO DO LIMITE LEGAL

LIMITE PRUDENCIAL (VIII) = (0,95 x IX) (parágrafo único do art. 22 da LRF)

(-) Transferências obrigatórias da União relativas às emendas de bancada (art. 166, § 16, da CF)

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA AJUSTADA PARA CÁLCULO DOS LIMITES DA DESPESA COM PESSOAL (V)

2.340.560,21

VALOR

1.479.396,00(-) Transferências obrigatórias da União relativas às emendas individuais (art. 166-A, § 1º, da CF)

DESPESA TOTAL COM PESSOAL - DTP (VI) = (III a + III b)

RECEITA CORRENTE LÍQUIDA - RCL (IV)

0,00

988.032,51

% SOBRE A RCL AJUSTADA

5,7%

2.41%

42.541.855,79

2.463.747,59

41.062.459,79

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL
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LIMITE DE ALERTA (IX) = (0,90 x IX) (inciso II do §1º do art. 59 da LRF) 2.217.372,83 5,4%

Nota:

1. Nos demonstrativos elaborados no primeiro e no segundo quadrimestre de cada exercício, os valores de restos a pagar não processados inscritos em 31 de dezembro do exercício anterior continuarão a ser informados nesse campo. Esses valores não sofrem alteração pelo seu processamento, e somente no caso de
cancelamento podem ser excluídos.

Fonte: Sistema Contábil - Betha Sistemas.Unidade Responsável: CAMARA MUNICIPAL FLOR DA SERRA DO SUL. Emissão: 21/02/2025, às 11:15:16.

8.680,00 8.680,000,00 0,00 0,00 0,008.680,000,000,00TOTAL (V) = (III + IV) 0,00

0,00

Alienação de Bens

0,00

8.680,00

0,00

(h)

Contratos de Rateio de Consórcios Públicos

0,00

0,00

0,00

0,00
0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00 0,00

0,00

0,00

0,00

(d)

0,000,00

Recursos Vinculados ao RPPS - Fundo em Repartição (Plano
Financeiro)

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

DISPONIBILIDADE DE
CAIXA LÍQUIDA

(ANTES DA
INSCRIÇÃO EM

RESTOS A PAGAR
NÃO PROCESSADOS

DO EXERCÍCIO)1

ORÇAMENTOS FISCAL E DA SEGURIDADE SOCIAL
JANEIRO A DEZEMBRO

PODER LEGISLATIVO

DEMONSTRATIVO DA DISPONIBILIDADE DE CAIXA E DOS RESTOS A PAGAR
RELATÓRIO DE GESTÃO FISCAL

0,00

IDENTIFICAÇÃO DOS RECURSOS

0,00

Recursos Ordinários / Livres

0,00

0,00

8.680,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

8.680,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

8.680,00

0,00

0,00

0,00

8.680,00

0,00

0,00
0,00

0,00

Valores Restituíveis

Demais
Obrigações
Financeiras

Página : 1

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00
0,00

0,00

(b)

0,00

0,00 0,00
0,00

0,00

0,00

TOTAL DOS RECURSOS VINCULADOS (I)

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

Operações de Crédito 0,00

0,00

0,00

0,00
Transferências Voluntárias

8.680,00
0,00

0,00

0,00

0,00

Apoio Financeiro aos Municípios - AFM

0,00

0,00
(a)

0,00
0,00

0,00

Outras Origens

0,00

Exercício de 2024

0,00
0,00

0,000,00

0,00

0,00

RESTOS A PAGAR
EMPENHADOS /

NÃO LIQUIDADOS
DO EXERCÍCIO

0,00

0,00

0,00

(f)(e) (i) = (g-h)

0,00

0,00

0,00

0,000,00

0,00

(g) = (a–(b+c+d+e)-f)

0,00 0,00

Cessão Onerosa – Pré-Sal

8.680,00

0,00

0,00

0,00

0,00

8.680,00

0,00

DISPONIBILIDADE DE
CAIXA LÍQUIDA(APÓS

A INSCRIÇÃO EM
RESTOS A PAGAR

NÃO PROCESSADOS
DO EXERCÍCIO)

0,00

R$ 1,00

0,00

Antecipação da Receita Orçamentária - ARO

0,00

0,00

Transferências do FUNDEB

0,00

MUNICIPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL - PR

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

Recursos Vinculados ao RPPS - Fundo em Capitalização (Plano
Previdenciário)²

0,00

 RGF – ANEXO 5 (LRF, art. 55, Inciso III, alínea "a")

0,00

(c)

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

Transferências de Programas

OBRIGAÇÕES FINANCEIRAS

0,00

0,00
0,00

0,00

TOTAL (III) = (I + II)

Transferências Voluntárias – Emendas Individuais (§ 13, art. 166 da
CF)

0,00

0,00

0,00

EMPENHOS
NÃO

LIQUIDADOS
CANCELADOS

(NÃO
INSCRITOS POR
INSUFICIÊNCIA
FINANCEIRA)

0,00

0,00
0,00

0,00

0,00

TOTAL DOS RECURSOS NÃO VINCULADOS (II)

0,00

0,00 0,00

INSUFICIÊNCIA
FINANCEIRA
VERIFICADA
(CONSÓRCIO

PÚBLICO)

0,00

DISPONIBILIDADE DE
CAIXA BRUTA

0,000,00

De Exercícios
Anteriores

0,00

0,00

0,00

1

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,000,00

0,00
0,00

0,00

0,00

0,00

8.680,00

0,00

0,00

Restos a Pagar Liquidados e Não
Pagos

0,00

0,00

0,00
0,00

0,00

/

0,00

Do Exercício

Restos a Pagar
Empenhados e
Não Liquidados
de Exercícios

Anteriores

0,00
0,00

0,00

0,00

0,00

0,00 0,000,00 0,000,000,00REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES (IV) 0,00 0,000,000,00

0,000,00 0,000,00 0,00Recursos Vinculados ao RPPS - Taxa de Administração 0,00 0,000,000,000,00

Fonte: Sistema Contábil - Betha Sistemas.Unidade Responsável: CAMARA MUNICIPAL FLOR DA SERRA DO SUL. Emissão: 21/02/2025, às 11:17:36.

Nota(s) Explicativa(s):
1. Essa coluna poderá apresentar valor negativo, indicando, nesse caso, insuficiência de caixa após o registro das obrigações financeiras.
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AGRO.

A administração 
municipal de Dionísio 
Cerqueira anuncia 
a aquisição de uma 
nova caixa d’água com 
capacidade de 60.000 
litros. A nova estrutura 
substituirá a antiga 
caixa, que, após 20 
anos de uso, já não 
atendia plenamente 
às necessidades da 
comunidade. 

Este investimento, 
que ultrapassa R$ 
100.000,00, reflete o 
compromisso da gestão 
municipal em oferecer 
serviços públicos de 
qualidade e garantir 
o acesso a recursos 
essenciais.

A nova caixa d’água 

faz parte de um plano 
estratégico voltado 
à modernização da 
infraestrutura de 
abastecimento de água da 
comunidade. Além disso, 
ela complementa as 
melhorias realizadas na 
Estação de Tratamento de 
Água (ETA), formando um 
conjunto de ações que 
beneficiará diretamente 
cerca de 300 famílias no 
distrito de Idamar. 

Com essa iniciativa, 
a administração busca 
não apenas atender 
à crescente demanda 
por água potável, mas 
também assegurar que 
o fornecimento seja 
realizado de forma 
mais eficiente, segura e 

sustentável.
“A água é um recurso 

essencial para a vida e 
o desenvolvimento de 
nossa comunidade. Com 
essa nova estrutura, 
estamos não apenas 
substituindo uma 
instalação antiga e 
desgastada pelo tempo, 
mas também investindo 
no bem-estar e na 
qualidade de vida dos 
moradores do distrito 
de Idamar”, destacou a 
prefeita Bianca Maran 
Bertamoni.

Ela ainda ressaltou 
que o investimento em 
infraestrutura hídrica 
é fundamental para 
garantir que os cidadãos 
tenham acesso contínuo e 
confiável à água potável. 

A nova caixa d’água 
representa mais do que 
uma simples substituição 
estrutural; ela simboliza o 
esforço da administração 
em acompanhar o 
crescimento populacional 
e as necessidades 

emergentes da 
comunidade. 

Ao longo dos 
últimos anos, o 
distrito de Idamar tem 
registrado um aumento 
significativo no número 
de moradores, o que 
tornou indispensável a 
modernização do sistema 
de abastecimento.

Com uma estrutura 
mais moderna e eficiente, 
espera-se reduzir 
perdas no sistema de 
abastecimento e otimizar 
o uso da água tratada, 
contribuindo para uma 
gestão mais consciente.

A nova caixa d’água é 
apenas uma das várias 
iniciativas planejadas 
pela administração 
municipal para garantir 
que os serviços essenciais 
cheguem com qualidade 
às comunidades urbanas 
e rurais do município.

Mais de R$ 100 mil foram investidos em nova 
caixa d’água no Distrito de Idamar
A nova caixa d’água tem capacidade de 60.000 litros, e substituirá a antiga caixa, que já atendia a 
comunidade há 20 anos 

GERAL.


